

Galerie-Holländer im Lichterglanz

MÜHLENVEREIN Neue Strahler eingebaut

NENNDORF/AH – Rechtzeitig zur Weihnachtszeit erstrahlt die Nenndorfer Mühle in neuem Licht: Die Mühlenfreunde Holtriem hatten in den letzten Wochen alle Hände voll zu tun, damit die neue Mühlenbeleuchtung noch pünktlich zu Weihnachten fertig wurde.

Die alte Beleuchtung, die wegen des hohen Stromverbrauches kaum noch in Betrieb war, wurde durch neue

LED-Strahler ersetzt. Mit den neuen Lampen wird nur noch ein Vierzigstel an Energie benötigt. „Die Mühle ist jetzt nicht nur am Tage, sondern auch in den Abendstunden eine Augenweide“, freut sich der freiwillige Müller Erich Böhm. Mit der Installation der neuen Beleuchtung geht ein arbeitsreiches Jahr an der Mühle und am Müllerhaus zu Ende.



Wie im Bilderbuch: Die Nenndorfer Windmühle erstrahlt nun im Lichterglanz.

BILD: PRIVAT